

Juan Pablo II y Juan XXIII serán declarados santos; Álvaro del Portillo, beato

Nota de prensa multimedia con motivo de la firma del Papa de los decretos que reconocen un milagro obtenido por intercesión del beato Juan Pablo II y otro atribuido a la intercesión del venerable Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría al frente del Opus Dei.

08/07/2013

El Papa también aprobó los votos favorables de la Congregación de las Causas de los Santos para que se proceda a la canonización del beato Juan XXIII, el Papa que convocó el Concilio Vaticano II en 1959.

- **Nota de prensa multimedia** (texto, fotos, vídeos y otros recursos)

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/juan-pablo-ii-y-juan-xxiii-seran-declarados-santos-alvaro-del-portillo-beato-2/> (03/02/2026)